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INDICAÇÃO Nº 114 /2021 

 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades regimentais, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, para que haja 

instalação de câmeras de segurança nas proximidades de todas as UNIDADES 

BASICAS DE SAÚDE - UBS do município. 
  

JUSTIFICATIVA 

 

A medida de Indicação instalação de câmeras de segurança nas 

proximidades de todas as UNINADES BASICAS DE SAÚDE - UBS do município faz-

se necessário por que as UBS utilizam para seu funcionamento de aparelhos 

eletrônicos de valor, além de armazenarem medicamentos e vacinas, importantes para 

os munícipes. 

Atualmente as UBS do município não contam com sistema de 

segurança de seu patrimônio, nem de vigilância, o que as tornam alvo da possibilidade 

de furtos, roubos, depredações, o que já aconteceu algumas vezes no passado 

recente. 

Assim, para evitarmos o prejuízo que pode advir da invasão dos 

prédios, a instalação de câmeras, ligadas à vigilância constante da polícia municipal 

através do CENTRO DE OPERAÇÕES E INTELIGÊNCIA – COI, pode-se apresentar 

como uma solução. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa atenderá a indicação o mais rápido possível. 

Gabinete do Ver.  Dr. Junior, 08 de fevereiro de 2021. 

a.  VEREADOR JOSÉ ALAERCIO DE TOLEDO LIMA JUNIOR 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 09 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de fevereiro de 2021. 
 
 
 
 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 

 


